



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

RESUELVE:

ARTÍCULO 1 - Otorgar la distinción Diploma de Honor al futbolista Ignacio Martín "Nacho" Scocco, en reconocimiento a su trayectoria deportiva.

ARTÍCULO 2 - Facultar a la Presidencia de la Cámara a establecer fecha, lugar y modalidad del acto de entrega de la distinción.

ARTÍCULO 3 - Encomendar todo lo atinente a la organización, convocatoria y coordinación del acto a la Dirección General de Ceremonial y Protocolo, y lo relativo a su difusión a la Dirección General de Prensa.

ARTÍCULO 4 - Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para la realización del acto.

ARTÍCULO 5 - Regístrese, comuníquese y archívese.

Maximiliano Pullaro
Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Ignacio “Nacho” Scocco, nació en Hughes, departamento General López, el 29 de mayo de 1985. Es un jugador de futbol, delantero, de reconocida trayectoria nacional e internacional, que ha hecho del esfuerzo, la perseverancia y el trabajo en equipo los pilares de su carrera.

Desde pequeño demostró su pasión por el futbol, iniciándose en el deporte en el Hughes Foot Ball Club. A los 14 años comenzó a jugar en las inferiores de Newell’s Old Boys y en el año 2004 debutó en primera división. Pasó por equipos de México, Grecia, Emiratos árabes, Brasil e Inglaterra.

En Argentina jugó en River Plate y regresó en varias oportunidades a Newell’s. Asimismo, cabe destacar que Nacho fue jugador de la Selección Nacional de Futbol.

Tiene en su haber, 8 (ocho) títulos nacionales (de los distintos países en los que jugó) y 2 (dos) títulos internacionales, Copa Libertadores 2018 y Recopa Sudamericana 2019, ambos jugando para River Plate.

A nivel individual Scocco recibió diferentes distinciones, que buscaron reconocer su rol como jugador y como goleador, entre las cuales podemos destacar: Mayor cantidad de goles en debut con la Selección Argentina en el año 2012 (2 goles) y Máximo goleador Internacional de Newell's Old Boys en año 2013 (10 goles); entre otras.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

En el año 2020 regresó a Newell's, club que eligió para finalizar su carrera profesional en 2021. Pero su pasión por el deporte y el amor por sus orígenes fue tan grande, que desde 2022 es parte del plantel de fútbol, y presidente, del club que lo vio nacer, el Hughes Foot Ball Club.

Es por todo lo expuesto, y por los más de 30 años dedicados al deporte, que solicitamos a nuestros pares nos acompañen en la aprobación del presente proyecto de Resolución.

Maximiliano Pullaro
Diputado Provincial